

4 de mayo de 2018

nota de prensa

Comienza a llegar agua de la desaladora de Águilas a la ETAP de la MCT de Lorca para el suministro del Valle del Guadalentín

Una vez finalizados los trabajos y realizadas las pruebas de funcionamiento, se ponen en servicio las Obras de Emergencia que permiten la incorporación de agua procedente de la desaladora de Águilas (ACUAMED) a la ETAP de Lorca, para su distribución a través de la red de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla a la zona del Valle del Guadalentín, en concreto a los municipios de Lorca, Puerto Lumbreras y Totana.

Las obras han consistido, básicamente, en conectar con la red de distribución de la balsa de Cerro Colorado de la Sociedad Acuamed que se suministra de la desaladora de Águilas y a su vez conectar con una de las dos conducciones existentes de la Mancomunidad para el abastecimiento al municipio de Águilas que ha sido acondicionada para permitir su funcionamiento reversible y, por último, la conexión en el recinto de Lorca para permitir entregar en la ETAP de Lorca.

El objeto de estas obras, financiadas por el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, es permitir que el agua desalada pueda llegar a Puerto Lumbreras, Lorca y Totana y aumentar de esta forma la garantía de suministro.